



2年目の5月臨時議会

臨時議会を終え、正副議長、各種委員会の正副委員長などが決まりました。

私の今年度の所属常任委員会は建設委員会となりました。そして、一期生の先陣を切って特別委員会入り（産業育成支援特別委員会）を命じられ、更には議会提案の商店街活性化条例案検討委員にも任せられました。

経済関係の委員会を希望していましたので、その思いに近い結果となりました。しかし議会での三つの委員会入りに加え、党関係の役職・委員会もありますので、今年度も忙しい一年になりそうです。



産業育成支援特別委員会（6月8日 県庁）



掛川市の海岸

掛川市の海岸を、東の千浜海岸から始まって、沖の須海岸まで西進しながら見てまいりました。何度も見ている海岸ですが、今回は全部を通して、そして海岸及び付近の地形の再確認の目的で歩いてまいりました。暑くも無く寒くも無い、丁度良い気候の中、何処もサーファーや釣り人が繰り出していました。



千浜海岸（5月13日）



海岸沿いの風車（5月13日 千浜付近）

海岸線には大きな砂丘が全線にわたって続いています。本当にこれを超える大きな津波が来るのか信じられない気持ちもします。津波対策として、海岸線に沿って新たに防波堤を築く、既設の太平洋岸自転車道を嵩上げして防波堤にする、国道150号線を嵩上げして防波堤にする案などが語られていますが、何れもすぐに出来るものではないとの感想です。まず、逃げ道、避難方法を各自がしっかりと把握、決めておくことが大事である。そして、行政は避難タワーあるいは命山などを整備することが現在の優先課題であると改めて思いました。

街角スナップ



新東名開通式（4月14日 新富士IC）



法被に着替え中の金次郎さん
(4月6日 川原町)



けつトラ市（5月19日 駅前通り）